



みんながチャレンジ 明日に向かって 本気でGO!

本郷の輝き

横浜市栄区中野町16-1 電話 891-6813

<https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/hongo/>

横浜市立本郷小学校
学校学年便り冬休み号
令和3年12月23日



2年生が収穫したサツマイモ

先を急がず一歩ずつの丑から 行動する寅にハトタッチ

校長 山崎 浩一郎

早いもので、2021年も暮れようとしています。

夏休み明けからの約4か月を振り返ってみると、夏休み明け、友達に会うのを楽しみにしていた子どもたちでしたが、新型コロナウイルスの蔓延により、拡大防止策として分散登校となりました。一日置きに登校となったため、ロイロタイムを設け、iPadの使い方を学習していきました。学校と家庭を繋ぐツールの一つとして、また、今後の情報教育の一環として各ご家庭の協力もいただきながら、模索していった取組でした。コロナが少し落ち着いてからは、運動会、遠足、宿泊体験学習と10月から12月までは行事が目白押しで、子どもたちも行事に学習に大変だったと思います。それでも、けなげに頑張る子どもたちでした。運動会までの取組やペア学年の活動、遠足等の役割分担などを通じて、仲間と協力して成し遂げていくこと、友達に力を貸してもらってやり遂げることができたことなど、多くの経験をしたことでしょう。

一人ひとりがこの一年を振り返り、新しい年に向かって新たな目標を掲げ、充実した2022年にしてほしいと思います。学校は、3月が年度末ですから、残りの3か月をどう過ごしていくかということもおうちの人や担任の先生と話し合えるとよいと思います。

そして、冬休みを有意義に過ごしてほしいと願っています。ちょうど2週間ありますので、ゆっくり流れる時間の中で、健康に留意しながら、お手伝いや冬休みの課題にも前向きに取り組み、新年に笑顔で再会したいと思います。

保護者の皆様、地域の皆様には、いつも本校の教育活動へのご理解とご協力をいただきました。感謝申し上げますとともに、皆様にとって来年もよい年となりますよう、願っております。

12月は人権週間で各学年様々な取組を行いました。これからも「誰もが安心して豊かに暮らせる社会・学校」を目指して、相手意識をしっかりとち、心温かい人に育ててほしいと思います。

- 1年生・・・中野地域ケアプラザを知ろう
- 2年生・・・人権キャラバン～人権とは何だろう～
- 3年生・・・人権キャラバン～自分自身を見直そう～
- 4年生・・・中野地域ケアプラザ～高齢者理解～
- 5年生・・・ポッチャ体験～わーくくらぶさかえとの交流～
- 6年生・・・アンプティサッカー体験



5年生のポッチャ体験